

Intensivseminar - Erkrankung von Mitarbeitern

Krankheitsbedingte Ausfälle von Mitarbeitern sind eine Problematik, mit der sich alle Unternehmen auseinandersetzen müssen. Wenn diese ein annehmbares Maß überschreiten, stellt sich die Frage, ob arbeitsrechtliche Konsequenzen ergriffen werden müssen. Dies gilt auch dann, wenn im Zusammenhang mit einer Erkrankung Pflichtversäumnisse von Arbeitnehmern begangen werden. Dieses Intensivseminar gibt Ihnen arbeitsrechtliche Hilfestellungen zur Bewältigung dieser Themen.

Themenschwerpunkte

Krankheit

- Häufige Kurzerkrankungen
- Langzeiterkrankungen
- Betriebliches Eingliederungsmanagement
- Kündigungsrechtliche Möglichkeiten
- Besonderheit: Ordentlich unkündbare Mitarbeiter

Nähere Auskünfte zum Inhalt gibt Ihnen gerne Herr Manfred Beden, beden@hille-beden.de, Fragen zur Organisation beantwortet Ihnen gerne Frau Heike Harings, harings@hille-beden.de

Referent

Manfred Beden, Rechtsanwalt und Fachanwalt für Arbeitsrecht, Lehrbeauftragter der TH Köln.

Teilnehmerkreis

Die Veranstaltung richtet sich insbesondere an Geschäftsführer und Personalleiter kleiner und mittelgroßer Unternehmen. Die Teilnehmerzahl ist auf maximal 20 Personen begrenzt. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer haben Gelegenheit zu Fragen und Diskussion.

Rechtliche Vorkenntnisse sind nicht erforderlich.

Dauer

ca. 8 Stunden

Die Teilnehmer erhalten eine schriftliche Tagungsunterlage.